



Einladung



zum kostenlosen

Vortrag

„Gesundheitliche Auswirkungen von E-Smog im Alltag – einfache Vermeidestrategien mit praktischen Demonstrationen“

**Wann: Freitag, der 3. Oktober 2014,
19:30 Uhr, im Gemeindesaal.**

Was ist dran an der Diskussion über die Schädlichkeit von Elektrosmog?
Kann ich meine elektronischen Geräte bedenkenlos für alles einsetzen?
Kann ich überhaupt etwas gegen diese Strahlung machen?

Wenn Sie diese oder ähnliche Fragen beschäftigen, finden Sie die **Antworten** in dem Vortrag von Herrn DI (FH) Johannes Tomitsch (*Europäische Zentrum für Umweltmedizin*).

Anhand von **praktischen Demonstrationen** werden Tipps gegeben, wie man Elektrosmog **einfach vermeiden** kann, um sich vor möglichen gesundheitlichen Folgen zu schützen.

Ein Schwerpunkt liegt bei elektrischen Geräten wie z. B. Radio, Fernseher oder Verlängerungskabeln. Der zweite Schwerpunkt betrifft die Übertragung via Funk. Diese ist z. B. bei Handys, WLAN oder DECT-Schnurlostelefonen im Einsatz

Das Europäische Zentrum für Umweltmedizin ist Teil der NÖ Landesakademie und wird von der NÖ Landesregierung und der Initiative Tut Gut unterstützt.

Die Gemeinde Weissenkirchen/Perschling freut sich über zahlreiche Teilnahme und wünscht allen Teilnehmern einen interessanten Vortrag.